

Zürich, im August 2018

W I R   D A N K E N   G A N Z   H E R Z L I C H

für die grosse Anteilnahme die wir beim Abschied unserer lieben

# Marlies Styger–Fischer

erfahren durften.

Ebenfalls lieben Dank,

- allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die Blumen und Karten mit den rührenden und tröstenden Worten, sowie für die eingegangenen Spenden an die Styger Stiftung für Kinder bzw. an die Schweizerische Gesellschaft für Cystische Fibrose,
- unserer Hausärztin Dr. B. Schlossberg, die immer für Marlies da war,
- Dr. K. Hoppe und ihrem Team vom Stadtspital Triemli,
- Dr. K. Fischer und ihrem Team vom Pallivita Bethanien,
- Pfarrer Marcel Frossard für den einfühlsamen Abschied von Marlies
- dem Organisten Gunnar Eibich für das klangvolle Orgelspiel.

Möge Marlies bei allen, die sie gekannt haben, in liebevoller Erinnerung weiterleben.

Marco und Reto Styger mit ihren Familien  
Bruno Werner